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科学大道与瑞达路是高新区的两
条大路，周边企业、学校较多，高峰期
交通形势非常严峻。目前，保通中队
新增 20 多名交巡警在科学大道和瑞
达路执勤，在早晚高峰期间加大交通
管控。

“我们在各个路口采取自动控
制和人工手控调控交通，就是要确
保高新区的道路必须畅通，确保瑞
达路、科学大道畅通，通行能力提

高，我们的目标是个人形象要是全
市最好的，让老百姓对交通状况和
满意度有提升。”交警二大队保通中
队中队长刘学鹏说，目前重点在瑞
达路和科学大道。目前，保通中队
成立几天来，擦碰现象、事故在大大
减少，高峰期，拥堵期、拥堵次数，拥
堵时间也在大大减少，下一步，他们
还要提高路面静态交通，整治乱停
乱放等情况。

高新区科学大道西三环是连接市区
与高新区的重要交通枢纽，是进出高
新区的主要路口，早晚高峰期交通压
力较大。为缓解该路口和高新区的
交通拥堵状况，近日，由高新区管委
会牵头，交巡警二大队在高新区专门
设立保通中队，采取多项举措积极改
善该路口通行秩序，高峰期，从瑞达
路行驶到科学大道西三环，40分钟
缩短为3分钟。
郑州晚报记者 鲁慧 文/图

衣服、鞋、大米、油……看到这些是
不是觉得进到了超市，是的，这就是超
市。但这个超市可不一般，这些东西可
是免费送的，送给那些低保户和一些特
殊群体。

这家超市位于保全街上，是由二七区
民政局于2012年6月建立的爱心救助超
市，是二七区民政局探索成立的第二家

“爱心超市”。超市由“免费供给区”和“微
利经营区”组成，旨在为辖区的低保群体提
供免费及微利润商品，爱心超市的货物来
源主要由二七区民政局购买，同时也有少
量的爱心企业赞助和市民捐赠的物资。

据该超市所在的铁道家园社区主
任李俊伟介绍，社区里有七八家低保户
家庭，有了这个爱心超市大大解决了他
们的吃穿问题。

据超市工作人员小杨介绍，这些
“免费供给区”的物品只要低保户凭票
券就能领取。

“这些衣服大多是热心市民捐献
的。”小杨说，她们每天都会接到 20 多
个市民捐赠来的东西，捐赠来东西都会
一一进行登记。

除了“免费供给区”的东西，“微利
经营区”的物品对低保户也有优惠。

如果想为爱心超市“供货”或您有不
穿的衣服，包括鞋子、书包、课本等，请不
要扔掉，送到这家爱心超市，帮助有需要
的人们。爱心超市地址：郑州市京广路
保全街。也可拨打电话来咨询捐赠：
68888256。记者 柴琳琳

爱心超市
雪中送炭
想为爱心超市“供货”
请来电

中原区
政协委员慰问残疾人

昨日，中原区政协委员王志勇、巩苇与
部分志愿者到对辖区 10 户残疾家庭进行
走访慰问。绿化东街33号楼的朱学平，瘫
痪在床10余年，朱学平夫妻及其儿女居住
在不到 5 平方米的杂物间，深表同情的委
员送上慰问金。大家还走访慰问了 62 岁
张秀菊老人等残疾困难家庭。
记者 董占卿 通讯员 刘赛迪

“海峡两岸技术转移发展论坛”
召开

近日，由上海交通大学、河南省科技厅
主办，市科技局、金水区人民政府承办的

“海峡两岸技术转移发展论坛”在河南省黄
河迎宾馆举行。会议邀请国家教育部、台
湾大学、台湾科技大学、上海交通大学以及
资深专家学者及河南省180个产业集聚区
高科技企业、技术转移中介机构负责人近
200名代表出席会议。会议当天，“绿色建
筑材料创新中心”和“高产高效绿色新生态
农业创新中心”项目落地签约，“创知网”在
河南省外包产业园上海交通大学中原研究
院上线运行。
记者 王翠 通讯员 袁彩红

中原区行政执法局
治理违规占道车

近日，中原区行政执法局组织执法人
员、车辆，联合交警二大队、秦岭路街道办
事处依次对秦岭路、棉纺路、六厂前街等路
段的违规占道机动车（农用车）进行了治
理。此次联合行动共登记保存面包车 7
辆，电动三轮车1辆，交警贴出罚单3张。
记者 董占卿 通讯员 董志伟

金水区
联合执法取缔黑盒饭

20 日上午，金水质量监督局、金水食
品药品管理局、东风路派出所、庙里工商
所、东风路街道执法中队及东风路办事处
网格办等部门，联合对索凌路附近的无证
照盒饭加工点进行现场查处，执法人员取
缔了正在营业的无照盒饭加工点。六合苑
社区网格长王蔚说：“今后要设立‘常规取
缔日’，将查处无证照黑盒饭加工点作为一
项常规工作，还辖区居民一个安全、良好食
品安全环境。”
记者 王翠 通讯员 王震 周爱玲

惠济区
关工委15万元图书赠学校

21日，惠济区关工委赠书进校园活动先
后来到东风路小学、惠济区实验小学、惠济
一中，为三所学校送来了精挑细选出来的1
万余册价值15万余元的图书。
记者 刘怡辰 通讯员 李恒

管城回族区
地税局南曹中心所学以致用

日前，记者从管城区地税局了解到，南
曹所以“纳税人需求”为导向，按照一专多
能的要求，开展多层次、多渠道、大规模的
教育学习工作，促进干部从“要我学”向“我
要学”的转变，提高效能，真正做到“权为民
所用、情为民所系、利为民所谋”，抓好“队
伍素质”的标尺。
记者 冉红政 通讯员 宋红理

昨日上午8点，科学大道西三环路
口，车辆缓慢行驶，没有堵车。不远处，
两名交警在指挥交通。不只是这个路
口，科学大道和瑞达路的各个路口，都
有交警执勤。

“原来的早高峰是7点50分到9点
30 分左右，现在 8 点 45 分车流量就下
来了。”现场指挥交通的民警说，经过
几天的治理，该路口路况已经明显好
转，目前保通中队多项措施并举，对高
新区整个交通状况进行保通。

“乱插队的没了，自然就畅通了，
上班感觉不堵了，心情也好多了。”在
高新区上班的彭先生说，早高峰，他能
以时速 50 公里的速度正常行驶，原
来，他早上来上班，总得堵上一段时间
才能到单位。

新增警力加强路口管控

早高峰，瑞达路畅通


